



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una reunión entre el Ministro de Seguridad, Jorge Lagna y las personas referentes de la asociación Familiares y Víctimas de la Inseguridad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, encuentro que a pesar de los reiterados pedidos de los mencionados todavía no se concretó.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Las personas que integran la asociación Familiares y Víctimas de la Inseguridad de Rosario vienen, desde hace meses, intentando una reunión con el ministro de Seguridad, Jorge Lagna.

Todavía no pudieron concretarla y es fundamental que se produzca teniendo en cuenta la obligación del estado provincial de reparar a las personas que sufrieron las consecuencias de una violencia urbana altamente lesiva.

Reparación que no solamente tiene una arista económica si no, fundamentalmente, humana y política.

El jueves 17 de febrero de 2022, al término de la primera reunión de la Junta Provincial de Seguridad, integrantes de la Asociación tuvieron la delicadeza de acercarse a este legislador para comentar ese intento por ahora frustrado de mantener una audiencia con el ministro del área.

Es fundamental que se produzca ese encuentro entre los Familiares y Víctimas de la Inseguridad de Rosario y el titular de la cartera de Seguridad provincial.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.